
Ancora un successo per il Judo Kiai Atena di Portogruaro ,  
sabato 1 dicembre a Grisignano di Zocco si sono svolti gli esami di graduazione a cinture nere della 
FIJLKAM , il Judo Kiai erà presente con tre atleti che hanno ottenuto tutti la promozione a cintura nera 1° 
dan e sono ; Cuzzolin Federica 18 anni(da 11 anni praticante) atleta agonista finalista a vari camp. Italiani e 
collaboratrice dei corsi dei preagonisti che ha avuto i complimenti dalla commissione di esame per l'ottima 
esecuzione dei Kata , Franco Daneluzzi 44 anni atleta amatore già in passato atleta agonista di rilievo ha 
ripreso in questi ultimi due anni il Judo dimostrando che quanto imparato nei primi anni di attività non si 
dimentica mai e infine la soddisfazione più grande per la società diretta da Marco Dotta e il responsabile dei 
corsi amatori e venuta dalla promozione di Rosalia Morsanuto(la consigliera più anziana della società , 
rappr. consulta sport), mamma di due atleti i fratelli Pramparo ora amedue cinture nere, che 11 anni fà un pò 
per seguire i ragazzi un pò per scherzo si è appassionata anche lei al Judo è si è messa a praticarlo con 
serieta, dedizione e spirito di collaborazione fino ad arrivare appunto al traguardo della promozione a cintura 
nera , dimostrando che il Judo si può cominciare a qualsiasi età ; un grande esempio per tutti!! . 
Tutto ciò però è stato possibile grazie a mesi e mesi di lavoro e di sacrificio non solo degli atleti ma anche 
degli uke (compagni) Monica Spolador , ma in particolare di Marco Durigon che nella doppia veste di Uke 
(colui che subisce le tecniche) e di allenatore resposabile del corso amatori da cui sono uscite queste nuove 
cinture nere, quest'ultimo infatti ha seguito gli atleti giorno dopo giorno nelle fasi di preparazione. 
Grande traguardo quindi anche per la società che si afferma ancora una volta un importante scuola di 
sport Judo e che ora può contare nel albo d'oro del suo trentennale già molto ricco con ben 37 cinture nere e 
ben 8 tecnici federali un progetto iniziato tanti anni fà è che proprio in questi ultimi anni ha avuto il suo 
exploit.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


